



RECIBIDO

Sin anexos y en digital

PUNTO DE ACUERDO CON CARÁCTER DE DICTAMEN QUE EXHORTA AL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA QUE, EN LA INMINENTE AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, DESTINE RECURSOS E INSTALEN DOS ÁREAS DE FISIOTERAPIA, CINCO GIMNASIOS, LA IMPARTICIÓN DE INGLÉS PARA UNA ACADEMIA DE POLICÍA CON FORMACIÓN BILINGÜE Y LA ADQUISICIÓN DE LOS PRIMEROS DRONES PARA LA COMISARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE GUADALAJARA.

H. AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA.

PRESENTE S.

La que suscribe regidora **MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ** con fundamento en los artículos 32, 33, 91 y 92 del Código de Gobierno Municipal de Guadalajara, presento punto de acuerdo con carácter de dictamen **QUE EXHORTA AL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA QUE, EN LA INMINENTE AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, DESTINE RECURSOS E INSTALEN DOS ÁREAS DE FISIOTERAPIA, CINCO GIMNASIOS, LA IMPARTICIÓN DE INGLÉS PARA UNA ACADEMIA DE POLICÍA CON FORMACIÓN BILINGÜE Y LA ADQUISICIÓN DE LOS PRIMEROS DRONES PARA LA COMISARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE GUADALAJARA**, la cual fundo en la siguiente

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

1. Debido a una ampliación de ingresos federales provenientes del Fondo de Estabilización por un monto de \$262 millones de pesos, y un reajuste de aproximadamente \$338 millones de pesos por ingresos propios, en la ampliación presupuestal prevista por el Ayuntamiento de Guadalajara para el ejercicio fiscal en turno, existe una gran oportunidad para fortalecer la estrategia de seguridad pública desde la perspectiva de la inversión en infraestructura.

2. En su momento promoví y presenté a este pleno una iniciativa en la que propuse la inversión e implementación de dos consultorios de fisioterapia para que el personal adscrito en la Comisaría de Seguridad Ciudadana, particularmente los policías, sean atendidos de lesiones que los mantiene inhabilitados y que, por desgracia, están a la espera de tratamientos médicos del área de traumatología. No obstante, muchos de los problemas o lesiones podrían superarse con procesos fisioterapéuticos.

De esta manera consideramos necesario que, en la resignación de recursos, se considere la instalación de dos áreas de fisioterapia para la asistencia médica de los servidores públicos de la policía.

PUNTO DE ACUERDO CON CARÁCTER DE DICTAMEN QUE EXHORTA AL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA QUE, EN LA INMINENTE AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, DESTINE RECURSOS E INSTALEN DOS ÁREAS DE FISIOTERAPIA, CINCO GIMNASIOS, LA IMPARTICIÓN DE INGLES PARA UNA ACADEMIA DE POLICÍA CON FORMACIÓN BILIBGUE Y LA ADQUISICIÓN DE LOS PRIMEROS DRONES PARA LA COMISARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE GUADALAJARA.

3. Por otro lado, el acondicionamiento físico es elemental en los policías para el óptimo desempeño de los policías. Además de que los elementos requieren fuerza para movimiento, reacción y acción, el ejercicio es una terapia emocional idónea para desahogar el estrés, la presión y la fatiga. Actualmente la academia cuenta con un gimnasio completo que se encuentra en las instalaciones de la Comisaría de Seguridad Ciudadana, sin embargo, el traslado del personal operativo al domicilio hace inoperante la estrategia de acondicionamiento físico, pues bien, hay personal que después del servicio aprovecha el lugar para hacer ejercicio.

Por esa razón, debido a la ampliación presupuestal, les pido destinen recursos para invertir y poner en operación cinco gimnasios completos, uno en cada base de zona, para que todos los elementos tengan la posibilidad de acudir a ellos evitando las distancias por los traslados. Con ello contribuimos en la salud física, emocional y mental de los elementos.

4. Guadalajara es un espacio natural de turismo, de todas partes del mundo nos visitan. De ahí que el idioma inglés sea fundamental para el dialogo y comunicación entre personas. Los elementos operativos y aquellos que forman parte del C5 deben saber, dominar y comunicarse con el idioma, para la atención adecuada de la ciudadanía, el cuidado y atención de las emergencias es necesario que conozcan el inglés para su correcto desarrollo. Por eso es necesario darles clases a los policías desde su formación, por eso es elemental que la Academia de Policía les imparta la clase. De ahí que también, con la siguiente distribución de presupuesto, prevean lo necesario para contemplar en el plan de estudios la materia y docentes del idioma. Así podremos contribuir con una policía más preparada, responsable.

5. Finalmente la tecnología aérea que permiten los drones nos da la posibilidad de vigilar, detectar y dar seguimiento a reportes de seguridad en el municipio. Aunque en algún momento administraciones pasada previeron la operación de estos en la seguridad pública, no hay un plan o programa echado andar que contribuya en las tareas de seguridad.

Por ello también solicito consideren la adquisición de drones que puedan ser manejados por la Comisaría de Seguridad Ciudadana y nos sirvan en la seguridad de los ciudadanos.

PUNTO DE ACUERDO CON CARÁCTER DE DICTAMEN QUE EXHORTA AL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA QUE, EN LA INMINENTE AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, DESTINE RECURSOS E INSTALEN DOS ÁREAS DE FISIOTERAPIA, CINCO GIMNASIOS, LA IMPARTICIÓN DE INGLES PARA UNA ACADEMIA DE POLICÍA CON FORMACIÓN BILINGUE Y LA ADQUISICIÓN DE LOS PRIMEROS DRONES PARA LA COMISARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE GUADALAJARA.

Por todo lo anteriormente expuesto, presento el siguiente

PUNTO DE ACUERDO:

QUE EXHORTA AL AYUNTAMIENTO DE GUADALAJARA PARA QUE, EN LA INMINENTE AMPLIACIÓN DEL PRESUPUESTO DE EGRESOS PARA EL EJERCICIO FISCAL 2023, DESTINE RECURSOS E INSTALEN DOS ÁREAS DE FISIOTERAPIA, CINCO GIMNASIOS, LA IMPARTICIÓN DE INGLES PARA UNA ACADEMIA DE POLICÍA CON FORMACIÓN BILINGÜE Y LA ADQUISICIÓN DE LOS PRIMEROS DRONES PARA LA COMISARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE GUADALAJARA.

ÚNICO. – Solicita a la administración municipal contemple en la ampliación presupuestal el destino de recursos públicos para la instalación de dos áreas de fisioterapia, cinco gimnasios, la impartición del idioma inglés en la Academia de policía con formación bilingüe y la adquisición de los primeros drones, todo para la Comisaría de Seguridad Ciudadana de Guadalajara.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco, a 12 de septiembre de 2023

REGIDORA MARIANA FERNÁNDEZ RAMÍREZ